

## Jum'at Curhat, Kapolres Tangsel Serap Masukan Warga Pakujaya dan Tekankan Jaga Kebersamaan Jauhi Perpecahan

Suhendi - [TANGSEL.HALUANINDONESIA.COM](http://TANGSEL.HALUANINDONESIA.COM)

Jul 26, 2024 - 22:03



TANGSEL - Sebagai ajang silaturahmi Polri bersama masyarakat serta menyerap keluhan masyarakat Kapolres Tangerang Selatan (tangsel) laksanakan jum'at curhat, pada jum'at 26 Juli 2024.

Jum'at curhat kali ini dilaksanakan di kp.Bojong Salak Putih Kel. Pakujaya kec. Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan yang diikuti juga oleh serdik SIP

angkatan 53 yang sedang latihan kerja dan latihan teknis di Polsek Serpong.

Dalam jum'at curhat tersebut Kapolres Tangsel AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. menerima masukan dari warga untuk meningkatkan patroli dan pemberian edukasi siskamling dan bahaya narkoba kepada masyarakat.

“dengan kegiatan jum'at curhat ini kami dapat masukan dari para orang tua kami, toga, tomas, tokoh pemuda dan ibu PKK dalam merawat menjaga memitigasi masalah yang ada di wilayah kita. Terkait masukan tadi kami akan tingkatkan patroli saat jam jam rawan, kemudian edukasi kepada para pemuda pemudi tentang bahaya narkoba nanti akan diberikan baik oleh bhabinkamtibmas, polsek atau Polres”terang AKBP Ibnu dalam kegiatan tersebut.

Kapolres Tangsel juga berpesan kepada masyarakat pakujaya untuk bersama sama menjaga keamanan dan jaga silaturahmi jangan sampai terjadi perpecahan.

“keamanan menjadi tanggung jawab bersama, kebersamaan harus kita jaga, rasa peduli dan rasa saling memiliki. menjelang pilkada beda pilihan, beda partai itu biasa yang penting bagaimana wilayah kita tetap aman jangan sampai terjadi perpecahan.saya harap kamtibmas terjaga dengan baik dan silaturahmi warga di pakujaya ini tetap terjaga”ujarnya.

“terakhir kami titip generasi muda kita, banyak perkelahian atau tawuran, narkoba, pergaulan bebas karena pengaruh media sosial maka kita harus sering cek Hpnya, dan lakukan pendekatan dengan anak anak kita”tutupnya.

Hadir juga dalam jum'at curhat tersebut AKP James H., S.H. (Wakapolsek Serpong), Iptu Agus Imanudin (Plt. Kasi Propam), Iptu Henny Hermayanty, S.E., M.M. (Kanit Binmas Polsek Serpong), Ipda Janoko (Panit Binmas polsek serpong), Astari , Spd (Lurah Pakujaya), Subhan Zulkarnaen (Sekel Pakujaya), H.Endang Supriyatna (Ketua Rw 012), Martin (tokoh agama), para ketua Rt se Rw 012, Arif (Ketua Karang Taruna Rw 012), Serda Mulyadi (Babinsa) dan Aipda Arif Winarko (Bhabinkamtibmas).

(Hendi)